
 
 

VERBALE N. 5 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 26/05/2022 - BOZZA 
 

Oggi, 26 maggio alle ore 18:45, presso i locali dell’Istituto, si è riunito il Consiglio di 
Istituto con il seguente o.d.g.: 

1. Approvazione conto consuntivo 2021 

2. Variazione di bilancio 2022 

3. Varie ed eventuali  

Presiede la Sig.ra Chiara Mussini 
   

Svolge funzione di segretario del presente verbale il Prof. Andrea Corradi  

Situazione presenze-assenze: 

 
 
Componente Nominativi P A Componente Nominativi P A 

GENITORI Massimiliano Bertani  X DOCENTI Maurizia Canovi X  

 Rosa Brugnano  X  Maria Carla Chicchi  X 

 Gennaro Di Maio X   Andrea Corradi X  

 Chiara Mussini X   Manuela Giordani X  

 Marina Sensati X   Gianluigi Rodomonti  X 

 Lisa Tamburini  X  Barbara Rossi X  

 Roberta Vittone  X   Patrizia Sannino X  

 Francesca Zicca  X  Lucia Tria X  

        

DIR.SCOL. Elisabetta Fraracci X  PERS.ATA Francesca Calciano X  

     Giovanni Fiordaliso X  

I Proff. Rodomonti e Chicchi risultano assenti perché sono contemporaneamente 
impegnati nei consigli di classe. 
 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale per la seduta del CdI, dà inizio 
alla seduta. 

Vengono approvati i verbali delle sedute del 29/12/21 e del 28/04/22 inviati per la 
consultazione dalla segreteria tramite e-mail in data 24/05/22.  

 

PUNTO  N. 1  O.D.G.   

Approvazione conto consuntivo 2021 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il DSGA Dott. Giovanni Fiordaliso prende la parola ed illustra il Conto Consuntivo 2021 
che è stato approvato dai revisori dei conti in 10/05/2022 e redatto in termini di 

competenze. Il conto consuntivo segue l’anno solare e molte delle rendicontazioni 
avvengono nell’anno successivo a quello a cui si riferiscono. La scuola gode di buona 

salute.  
Dopo esame e discussione il conto consuntivo per l’esercizio 2021 viene approvato da 
tutti i membri del Consiglio. 

 
DELIBERA N. 1 

Si approva all’unanimità il conto consuntivo 2021 
 
 

 
 

 



PUNTO  N. 2  O.D.G.  

Variazioni di bilancio 2022 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il DSGA Dott. Giovanni Fiordaliso prende la parola ed informa i membri del consiglio 

d’istituto in merito all’adesione della scuola a 2 nuovi PON per l’ammontare complessivo 
di € 97.781,12, che vengono illustrati di seguito. 
 

DIGITAL BOARD 
È suddiviso in due parti: la prima riguarda la didattica, la seconda la segreteria. Questo 

PON consente l’acquisto di computer nuovi computer, le somme ricevute dovranno 
essere rendicontate entro il 31/10/22. – Importo totale approvato € 56.236,90. 
 

PON RETI 
È finalizzato alla realizzazione di reti locali, sia cablate che wireless, all’interno delle 

istituzioni scolastiche. L’obiettivo è quello di dotare l’edificio scolastico di 
un’infrastruttura di rete capace di coprire gli spazi didattici e amministrativi della 
scuola. Importo assegnato € 41.544,22. 

 
Sono stati finanziati anche altri progetti come il BIKE TO WORK, finanziato dal Comune 

di Reggio Emilia, il SUPPORTO PSICOLOGICO, il DOPO SCUOLA, i PROGETTI GENITORI. 
 
 

PUNTO  N. 3   
Varie ed eventuali 

 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
La Dirigente Scolastica informa i membri del consiglio d’istituto che nella prossima 
seduta che si terrà entro la fine del mese di giugno prossimo saranno messi alla  

approvazione del consiglio: l’assestamento di bilancio, da effettuarsi entro il 30 giugno 
di ogni anno, le variazioni al calendario scolastico tramite l’inserimento dei cosiddetti 

“ponti” (al momento la Regione Emilia-Romagna non ha ancora reso noto il calendario 
scolastico 2022/2023) e l’ammontare del contributo volontario delle famiglie che verrà 
richiesto per il prossimo anno scolastico. 

 
Verranno anche illustrate le proposte elaborate nel Collegio Docenti delle Scuole 

Primarie che si terrà il 31/05 in merito alle modalità di inserimento dell’insegnamento 
di Scienze Motorie nella primaria. La legge finanziaria 2022 prevede infatti l’inserimento 
curricolare di questo insegnamento nella scuola primaria con un docente specialista 

della materia: 2 ore settimanali a partire dall’A.S. 2022/2023 per le sole classi quinte 
a cui si aggiungeranno 2 ore settimanali anche per le classi quarte a partire dall’A.S. 

2023/2024. 
 
La docente Lucia Tria chiede di poter realizzare magliette e cappellini con il logo 

distintivo per gli allievi della primaria Dante da utilizzare per gite ed uscite scolastiche. 
La Dirigente Scolastica propone di aumentare il contributo volontario delle famiglie per 

poter far fronte a questa spesa. 
 

 
Terminato il confronto e la discussione, non essendoci altri punti all’ordine del giorno, 

la seduta è sciolta alle ore 19:45. 
 
Reggio Emilia, 26 maggio 2022 

 
 Il segretario 

        Prof. Andrea Corradi                         La Presidente del Consiglio di Istituto 
                                                                                   Sig.ra Chiara Mussini  


